

BERICHT zur JHV 2019

Die Präsidentin Ursula Wulf eröffnete am 15. Februar 2019 kurz nach 19 Uhr mit der Begrüßung aller anwesenden Mitglieder (40) die Jahreshauptversammlung der Sportfreunde Tuchenbach. Nach Feststellung der Tagesordnung durch 2. Vorstand Arnold Roth folgte der Bericht der Vorstandschaft. Frau Wulf schilderte nochmals die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2018 sowie die besonders erwähnenswerten Vorkommnisse (s. Bericht auf Homepage). Zusätzlich wurde eine Anhebung der Mitgliedsbeiträge einstimmig beschlossen.

JHV2019
JHV
1

EHRUNGEN.

Im Anschluss an den Bericht wurden langjährige Mitglieder geehrt.

Für **25 Jahre** Mitgliedschaft: Margarete Klemmstein, Erich Klemmstein Senior, Jürgen Müller - alle anwesend - Monika Orlando, Markus Orlando, Ermelinde Wulf, Dieter Gräfe.

Im Jahr des 40. Vereinsjubiläums wurden erstmalig auch Mitglieder für **40 Jahre** Mitgliedschaft geehrt: Brigitte Goblirsch (Vertreten durch Herr Goblirsch), Marianne Frisch, Jürgen Frisch, Irmgard Gebuhr, Gunter Gebuhr, Dieter Kundinger, Monika Öchsner, Hermann Meyer, Eberhard Boer – alle anwesend – Angela Schimandl, Heidemarie Steger, Christian Eisenmenger.





BERICHTE.

Anschließend übergab Frau Wulf das Wort an die einzelnen Abteilungen.

Die Bogenschützen beendeten die Saison in der Bezirksliga Mittelfranken auf dem 8. Platz. Dies bedeutet leider den Abstieg und man schießt nächste Saison in der Bezirksklasse 1. Zusätzlich nahm man am Nachwuchsprogramm und den Meisterschaften im Gau Fürth und Bezirk Mittelfranken teil. Im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde konnten 16 Kinder zum Bogenkurs begrüßt werden.

Im Bereich der Turnen-, Gymnastik- und Fitnesskurse gibt es ein vielfältiges Angebot von jung bis alt. Bereits die kleinsten (2-4 Jahre) turnen zusammen beim "Eltern-Kind-Turnen". Weiter geht es mit "Geräteturnen" für die 4-6jährigen. Es geht in erster Linie darum, das Gruppengefühl und Selbstvertrauen zu stärken. Bereits seit einigen Jahren laufen auch erfolgreich die Tabata-, Move and Muscle- und Zumba-Kurse. Auch für die Kids im Alter von 3 – 11 Jahren werden ab diesem Jahr zusätzliche Zumba-Kurse angeboten. Besonders erfreulich ist auch der Zuspruch beim "funktionellen Körpertraining" und "Fit im Alter". In Verbindung mit den Übungen geht es hier vor allem auch um Spaß und Geselligkeit. Über die aktuellen Termine können Sie sich auf unserer Homepage informieren.

Im Bereich Fussball befinden sich die beiden Herren-Mannschaften aktuell im Mittelfeld der jeweiligen Liga.

Die Altherren-Mannschaft belegte im Ligabetrieb einen hervorragenden 3. Platz und konnte durch zahlreiche gemeinsame Veranstaltungen den guten Teamgeist und Zusammenhalt stärken. Für gute Laune und einen Ausnahmezustand sorgte die Mannschaft auch bei einem gemeinsamen Wochenende im Bayrischen Wald. Dort wird man uns so schnell nicht vergessen und positiv in Erinnerung behalten.

Bereits Tradition hat das Oktoberfest der Fussballabteilung. Zum 11. Mal wurde im gut besuchten Bürgerhaus ausgelassen und friedlich gefeiert. Die Stimmung kochte bereits nach wenigen Liedern von "RUDI live mit Stephan" und es wurde fleißig das Tanzbein geschwungen.

Im Anschluss wurde die finanzielle Lage des Vereins und der Bericht der Kassenprüfer vorgestellt. Hier wurde eine einwandfreie Arbeit bestätigt.

ENTLASTUNG VORSTANDSCHAFT.

Bürgermeister Leonhard Eder begrüßte nun auch noch alle Mitglieder, und konnte mit den Anwesenden, die komplette Vorstandschaft einstimmig entlasten.

NEUWAHLEN.

Dieses Jahr standen auch wieder Neuwahlen an. Mit großer Mehrheit wurden Ursula Wulf (1. Vorstand), Arnold Roth (2. Vorstand) und Alexander Mennig (Schriftführer) im Amt bestätigt. Als neuer Kassier wurde einstimmig Silvia Hußnätter ins Amt gewählt, die damit die Nachfolge von Heike Heckel antritt (stand nicht mehr zur Wahl).





ABSCHLUSS.

Anschließend bedankte sich Ursula Wulf noch einmal bei allen ehrenamtlichen Helfern und Unterstützern im Verein und es ging über zur Aussprache über die Berichte bzw. den Wünschen und Anträgen. Bürgermeister Leonhard Eder bedankte sich an dieser Stelle noch einmal im Namen der Gemeinde für das ehrenamtliche Engagement der Vorstandschaft und der Kurs- und Übungsleiter, sowie bei den anwesenden Geehrten für die Gründung des Sportvereins.

Um 20:45 Uhr wurde die Sitzung beendet und man ging zum gemütlichen Teil über.

Ausführliche Informationen zu den Kursen, Terminen, Berichten etc. finden Sie auf unserer Homepage: www.sportfreunde-tuchenbach.de. Schauen Sie einfach mal vorbei ...

Tuchenbach, den 28.02.2019

gez.

Alexander Mennig

JHV2019

JHV

3

